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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様、こんにちは。 

急に寒くなってまいりましたが、皆様お変わりありませ

んでしょうか。本日も多くのご出席、ありがとうございます。 

本日はガバナー公式訪問ということで、梨本ガバナー、

染谷ガバナー補佐、石川補佐幹事、中田副幹事をお迎

えしての公式訪問になります。改めまして、梨本ガバナ

ー始めご来賓の皆様、お客様、ようこそ当クラブへお越

しいただきました。本日はご指導よろしくお願い申し上げ

ます。また、例会、クラブ協議会、そして、梨本ガバナー

を囲んでの懇親会ということで、皆様にご参加いただきま

して、梨本ガバナーを始めとした来賓の皆様と懇親を深

めて参りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

さて、年度がスタートいたしまして、3 ヶ月が過ぎ 10月

も半ばとなってまいりました。つい先日まで真夏のような

日が続いていましたが、ようやく秋らしくなるのかなと思っ

ていましたらいきなり冬のような寒さとなってしまい、体調

管理にはくれぐれもご注意いただきたいと思います。 
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とにかく、猛暑が 3ヶ月も続くなかでの例会運営でした。

ただ、コロナ感染症の扱いが 5 類になったことで、ようや

く対面での例会、通常通りの奉仕事業、親睦活動ができ

るようになったこともありがたいことだと思っております。 

例会での会長卓話についてですが、梨本ガバナーの

地区運営方針にあります通り「ロータリーを理解し、楽し

く活動しよう」との提言から、卓話についてはロータリーの

ことについて話をしようと思い、私の卓話は最近入会され

た方々や私のような勉強不足がロータリーを少しでも理

解できるように、自分自身、学ぶ意味を込めて話をさせ

ていただいております。 

また、楽しく活動をしようということにつきましては、例

会には会員卓話をできるだけ入れるようにしております。

テーマは趣味についてですが、趣味でなくても興味のあ

ることや、思っていることなどなんでも構いません。例会

に出席し皆様の貴重な卓話から学ぶことも奉仕であると、

職業奉仕についての説明に書いておりました。 

そして、懇親の場をより多く作りたいと思い、親睦委員

長の大熊さんにはたくさんの親睦活動を企画していただ

いております。まずは参加して、会話を中心に楽しむこと

が大切ではないかと思っているからです。なんでもそうで

すが、明るく楽しいところに人は集まるものだと思います

し、ロータリーが意味のある誇りの持てる団体として活動

すれば、同じ志を持った方々の会員増強にも繋がると信

じているからです。 

大濱年度の第一四半期を振り返りますと、会長幹事就

任式、各部門委員長の所信表明から始まり、7月 5日の

第一例会の後、出陣式が砂場で行われました。久しぶり

の飲食をともに皆様と歓談しカラオケも入り、大変盛り上

がりました。 

社会奉仕事業であります第 14回越谷ジュニア甲子園

野球大会が 7 月 29 日越谷市民球場にて開催されまし

た。ケガ事故もなく、8 月 4 日の閉会式も無事に終了す

ることができました。8 月は各部門のセミナー報告を担当

委員長の皆様に報告頂きました。 

9日には家族同伴納涼例会ということで台風が近づい

ていたこともあり不安定な天気の中ではありましたが、浅

草にて無事に屋形船も出向し楽しく素敵な例会となりま

した。 

20 日にはクラブ活性化委員会を開催し鈴木会員から

ロータリーの基礎を学ばせていただきました。21 日には

国際奉仕委員会を開催し、グローバル補助金の経過説

明と来年 4 月のグローバル補助金贈呈式を兼ねた国際

奉仕旅行の概要説明がありました。 

9 月 27 日には染谷ガバナー補佐をお迎えして、クラ

ブ協議会の開催、親睦ボーリング、懇親会と盛り上がっ

た一日となりました。 

10 月 2 日の地区大会記念ゴルフは 3 組 12 名の参

加をいたしました。ゴルフの後の懇親でもお酒を飲みな

がら楽しいひと時を過ごすことができました。 

年度が始まり、各委員会の活発な会議、懇親と各委

員長を中心に一致団結してクラブを盛り上げて頂いてい

ますことに、心より感謝の気持ちでいっぱいです。 

ロータリーに入会してよかった！と言えるよう、私自身

も奉仕事業を楽しみながら、たくさんの方々との出会い

に感謝し、来る 50 周年に向けて会員 50 名にすべく会

員増強に努めて参りたいと思います。 

結びになりますが、クラブの礎を築かれてきた先輩方

のご努力に感謝し、これからのロータリークラブを、さらに

素晴らしい奉仕団体として地域の方々に信頼される存

在となりますことをお誓い申し上げまして会長卓話とさせ

ていただきます。 

ありがとうございました。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 



 

 - 3 -  

 

（地区より） 

・大宮西ロータリークラブ、米山学友会より、世界ポリオ

デーin 大宮のご案内が届いております。会員皆様の

メールボックスにチラシを入れてありますのでご確認

下さい。 

・越谷東ロータリークラブより10月のプログラムと第22回

越谷市高校野球大会のご案内が届いております。掲

示板に掲示しておきます。 

・越谷中ロータリークラブより 10 月のプログラムが届いて

おります。掲示板に掲示しておきます。 

 

（クラブより） 

・先週行われました第 4 回理事役員会の議事録を掲示

板に掲示してありますので、ご確認下さい。 

 

3分間ロータリー情報 

 

中村 隆雄 会員 

「意外と知らない日本酒の話」 

（ロータリーの友 10月号より抜粋） 

 日本酒は、国税庁告示で「原料の米に国内産米のみ

を使い、かつ、日本国内で製造された清酒に限り『日本

酒』と表示してもよい」と定められています。従って、外国

産の米を使ったり、外国で製造したりした「清酒」は、「日

本酒」と表示できないのです。 

 今から 10年ほど前、日本と EUが相互の関税撤廃を

図って経済を活性化しようと、経済連携協定の交渉を始

めたのですが、その過程で EUの地理的表示である「ボ

ルドー」や「シャンパーニュ」といった原産地呼称を日本

国内でも保護しなければならない、ということになりまし

た。日本も日本産酒類のブランド価値向上に有効な地

理的表（Geographical Indication）の活用促進を図る

ため、お酒や農産物の地理的表示制度が急きょ整備さ

れ、2015年、国レベルの地理的表示として「日本酒」が

指定されたのです。 

 酒造りにおいて、それに従事する杜氏（とうじ）や蔵人

（くらびと）といった人の仕事も大切ですが、最もたくさ

ん、かつ長時間働いているのが酵母菌です。顕微鏡を

使うと実際に見ることができますが、お酒の醪（もろみ）に

は 1g当たり平均して 1億 5,000万個くらいの酵母が働

いています。1t ぐらいのお米を使って、3,000～4,000ℓ

くらいの醪を仕込むと、計算すると一つのタンクの中で約

500～600兆個の酵母が働いているということになりま

す。酒蔵では毎日、蔵人によって 600兆もの酵母たち

が 24時間体制で休まず働いてお酒を造っています。 

 国内でも日本酒の品評会がありますが、国外でもコン

クールが開催されています。フランスの「Kura Master」

では、フランスの歴史的食文化でもある、食と飲み物の

相性に重点を置いた審査、イギリスで行われる

「International Challenge SAKE部門」では製造規

則を基盤にして独自の分類を行い審査が行われ、世界

の人にもなじみがあり、楽しむ酒となりつつあります。 

 

お客様挨拶 

 
国際ロータリー2770地区 

第 8G ガバナー補佐 染谷 宗一 様 

皆さん、こんにちは。今年度第 8Gガバナー補佐を仰

せつかりました染谷でございます。先ほど、ガバナーとの

懇談会も無事終了致しまして、いつもの通りガバナーよ
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り私の方がしゃべりすぎてしまい叱られてしまいましたけ

れども、十分に意義のある話ができまして良かったと思

います。 

本日は、ガバナーがいらっしゃっての公式訪問ですの

で、忌憚のないご意見がありましたら、どうぞ仰ってくださ

い。ガバナーも構えておりますから、大丈夫だと思いま

す。 

本日は、皆さんが主役でございますので、どうぞ意義

ある一日にして頂けることをお願い申し上げまして、ご挨

拶とさせて頂きます。どうもありがとうございました。 

 

 
米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

梨本ガバナー、染谷ガバナー補佐、ようこそお越しし

ていただきました米山記念奨学生として選んでいただい

てありがとうございます。おかげ様でアルバイトの時間を

減らせて、勉強の時間をもっと増やすことができていま

す。 

 先週の日曜日、英検の試験監督を務めさせていただ

きました。そこで一番思ったことは、まだ漢字とか読めな

い子も、英語の長い文章は読み書きできていました。凄

いと思いました。私も日本語がもっと上手くなるように頑

張りたいと思います。 

こちらの例会にも学業の時間と被っていない限りは、

できるだけ多く出席するように努力していきます。よろしく

お願いします。以上ですありがとうございます。 

 

委員会報告 

国際奉仕委員会 須賀 篤史 委員長 

先々週から国際親善旅行のご案内を送らせて頂きま

して、昨日が締切だったのですが、数名の会員から日程

変更の要請など様々な理由がありまして、改めて日程を

変更する流れとなりました。本日の例会終了後に国際奉

仕委員会を再度開催致しまして、日程を再調整した後に

ご案内をさせて頂きますので、ご回答を宜しくお願い致

します。 

 

親睦活動委員会 大熊 正行 委員長 

親睦活動委員会から 3点ほどご案内です。 

1点目、大濱会長よりお話がありましたが、本日クラブ

協議会終了後に午後 17時より浜丁寿司において梨本

ガバナーを囲んでの懇親会を開催させて頂きます。ご案

内しましたところ、大変多くの皆様方にご参加いただくこ

とになりました。ありがとうございます。 

2点目、再来週に職場見学・親睦旅行がありますが、

こちらの方も予定の人数で参加頂きましてありがとうござ

います。本日参加費を集金させて頂いておりますが、お

かげ様で全部集まりそうです。 

3点目、来週は市民祭りです。移動例会ですので 18

日はありません。また、25日から親睦旅行ですので、ゴ

ルフ担当の者から皆様方にお誘いや確認の連絡が行く

と思いますが、11月 15日の親睦ゴルフの参加、どしど

し募集しておりますので、お返事いただいていないか

た、是非参加して頂きたいと思います。 

 

社会奉仕委員会 深野 秀樹 委員長 

先週に引き続き、市民祭りのご案内です。 

服装に変更がありましたのでご確認ください。当初、ポ

ロシャツの案内をしましたが、赤いポリオ Tシャツにおそ

ろいのパーカーとロータリー帽子でお越しください。 

市民祭りは、来週末の 22日（日）。場所は越ケ谷小

学校です。市役所でありません。皆さんは、越谷小学校

へ 8時に集合してください。委員会メンバーは 7時 30

分にお願いします。 

懇親会場も決まりました。小学校から徒歩 3分程度の

韓国料理デチョンマルです。楽しいお店ですので、どう

ぞお越しください。 
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ガバナー卓話 

 

国際ロータリー第 2770地区 

ガバナー 梨本 松男 様 

2023-2024年 RI2770地区ガバナーを務めます、第

7グループ、幸手 RC梨本松男です。 

私の誕生日は 7月 4日の「なし」なのですが、地区内

のクラブ数は細淵年度 6月 30日までは 74 クラブでし

た。同じ 74「なし」でしたが、今年度は 72 クラブとなりま

した。覚えやすい「なし」74 クラブが良かったのですが、

「なに」72 クラブです。ご記憶ください。 

越谷北ロータリークラブは 56 クラブ目の公式訪問とな

ります。地区役員には、R財団管理委員長と諮問委員と

して小林パスト G、近藤公共イメージ向上部門公共イメ

ージ向上副委員長、大熊国際奉仕部門国際交流委員

をお願いしています。よろしくお願い致します。 

 

ガバナーとは、国際ロータリーの役員として、地区のク

ラブを啓発し、意欲を高めるなどを役割りとし、72 クラブ

や地区の代表と言う事ではありませんのでご理解くださ

い。 

RI会長の方針と地区の方針について申し上げます。 

RIの活動方針、当地区の活動方針、運営方針につ

いて、お話し致します。 

 

RI国際ロータリー会長は、ゴードン.R.マッキナリー

氏。スコットランド出身、所属はサウスクイーンズフェロー

RCです。 

今年度のテーマは「Create Hope in the World 」

「世界に希望を生み出そう」です。『継続』と『変化』そし

て、『平和』と『希望』、Continuity 継続性について、説

かれています。 

 

 

強調事項は 6つです。 
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①ローターアクトクラブと協力し、支え合う新しい方法の

模索 

②女児のエンパワーメント 

③DEIの促進 

④ポリオ根絶 

⑤行動計画の実践 

⑥メンタルヘルス 

①から⑤は継続した事項で、⑥は新たに今年度から

の事項です。 

 

 

これらのテーマや強調事項を受けて、2770地区の活

動方針は「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」で

す。RI会長のテーマは、「世界に希望を生み出そう」を

受け、その中の「世界に」を身近な「地域」し、更に「クラ

ブ」を加えてました。 

 

 

地区運営方針は、「ロータリーを理解し、楽しく活動し

よう」です。 

①ロータリーは変化しています。3年毎の規定審議会

や RI理事会などで、常に変化しています。その変化

するロータリーを理解し、対応し、楽しくロータリー活

動をしましょう。 
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②ロータリーの基本的事項を学んでください。 

RIの標語「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、最も多

く報いられる」や RIの使命、TRFの使命など。 

 

③奉仕活動を楽しんでください。 

 

④RI行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定 

⑤会員増強維持 

⑥「ロータリー賞」へ全クラブがチャレンジ 

 

コロナ禍で停滞していたロータリー活動をコロナ禍前

の状態にしましょう。いや、それ以上に、これまでに溜ま

っていた分も含めて活発な活動をしましょう。 

12グループの合同奉仕活動をお願いします。地区大

会での報告をお願い致します。 

 

ロータリーの主役は、クラブ、主人公は会員お一人お

一人です。地区はクラブのために活動し、皆様の活動を

応援致します。 

 

会員全員が梨本ガバナーの話を真剣に聞きました。 

 

 梨本ガバナーによる卓話で、RIや地区、クラブ運営に

関して大変勉強になりました。ご指導ありがとうございま

した。 

スマイル報告
・よろしくお願い致します。 

RI2770地区 ガバナー 梨本 松男 様 
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・本日はよろしくお願いします。 

RI2770地区 第 8Gガバナー補佐 染谷 宗一 様 

・本日一日よろしくお願い致します。 

RI2770地区第 8Gガバナー補佐幹事 石川 勝利 様 

・第 2770地区ガバナー梨本松男様、第 8Gガバナー補

佐染谷宗一様、第 8Gガバナー補佐幹事石川勝利様、

地区副幹事中田盛夫様ようこそ。本日の公式訪問よ

ろしくお願いします。 

大濱 裕広 

・会員の皆様、本日もご出席ありがとうございます。宜しく

お願いします。もうすっかり秋になりました。市川幹事

が赤トンボ見たそうです。 

大濱 裕広 

・梨本松男ガバナー、染谷宗一ガバナー補佐、石川勝

利ガバナー補佐幹事、中田盛夫副幹事ようこそ。本日

ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いします。 

市川 洋和 

・結婚祝いありがとうございます。お客様ようこそ。 

深野 秀樹 

・誕生祝ありがとうございます。お客様ようこそ。 

酒井 新樹 

・梨本ガバナー、染谷ガバナー補佐、公式訪問ご指導

ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

青木 清 小林 操 太田 靖彦 

小林 光則 大熊 正行 関森 初義 

鈴木 英男 松井 昭夫 江口 公晴 

小宮山 大介 松﨑 義一 宮﨑 敏博 

堀野 眞孝 中村 隆雄 長谷川 真也 

須賀 篤史 中澤 伸浩 伊藤 純 

関 雄二郎 髙橋 忠克 渡辺 裕介 

櫻井 保彦 近藤 慎悟 平 涼子 

小野寺 瑛子 

 

出席報告 

会員数          40名 

出席者          37名 

出席率          92.5 % 

例会終了後、梨本ガバナーを交えての第 4回クラブ

協議会が開催されました。各委員会、それぞれこれまで

の活動計画と実施内容を発表しました。 

 

大濱会長が冒頭で今年度の方針や部門の説明を行い

ました。 

 

梨本ガバナーから各部門・委員会の活動報告から所見

という形でご指導いただきました。 

 

クラブ協議会後には、幸手 RCのバナーを頂きました。 

第４回クラブ協議会 
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 クラブ協議会後の 17時より、北越谷の浜丁寿司にて

梨本ガバナーを囲った懇親会が開催されました。 

 1日を通してのガバナー公式訪問でしたが、沢山の会

員が出席しました。大変お疲れ様でした。 

 

梨本ガバナーを歓迎する垂れ幕もあります。 

 

大濱会長が本日の御礼と挨拶を行いました。 

 

梨本ガバナーからご挨拶を頂きました。 

 

染谷ガバナー補佐が乾杯の発声を行いました。 

 

懇親会がついに始まりました。 

 

ガバナー、ガバナー補佐と記念撮影しました。 

 

小林操パストガバナーからご挨拶を頂きました。 

 

梨本ガバナーを囲う懇親会 


